



令和6年度『ボランティア懇親会』開催



各校の児童生徒のビデオメッセージ上映 懇親を深める参加者の皆さん
令和6年1月～12月に、町内の小中学校6校で学習ボランティアに参加した地域の皆さんと先生方、教育委員会関係者約150名が参加し、活動を振り返りながら懇親を深めました。参加して下さった皆さん、ありがとうございました。令和7年度もよろしくお祈りします！



南星中学校 3学年 『面接指導』

「特色選抜受験予定者」1月24日 「一般選抜受験予定者」2月10日



★参加いただいた講師の皆さん★
大石耕治さん 仲村渠久司さん 宮城清政さん 金城憲治さん 大城重太さん
知念和美さん 当山初江さん 金城みゆきさん 崎原祝子さん 落合希さん
高校入試に向け、ボランティア講師が面接官となり本番の雰囲気の中、生徒たちは緊張しながら質問に答えていました。講師から、改善点だけでなく、良かった点もアドバイスをもらい本番に向けて更に仕上げていく予定です。

4・5・6学年

翔南小学校

6学年 福祉学習

南風原町×名古屋グランパス 『夢先生』 1月17日



チアグランパス 名古屋グランパススタジアムDJ YOYOIYOSUKEさん

「夢を持つこと、失敗を恐れずに進むことの大切さ」をテーマにお話しを聞きました。児童から「何事にもポジティブに挑戦して頑張りたい」と感想がありました。またチアグランパスによるダンス披露も行われました。

車いす体験 1月21日



車いすの扱い方を説明する 砂川厚さん

専門職連携ネットワークはえるん職員の方に車いすの安全な扱い方について説明を聞き、サポートしてもらいながら、車いす介助体験を行いました。講師の砂川さんは「どうすれば安心、安全にできるか考えて体験してほしい」と話していました。

盲学校講話・アイマスク体験 1月29日



沖縄県立 沖縄盲学校 屋良景斗さん 立津あゆみさん



町社協職員サポートによる アイマスク歩行介助体験

盲学校職員を講師に視覚障害について学習しました。盲学校児童の学習、生活の様子やユニバーサルスポーツについて学び、代表児童がブラインドサッカー体験をしました。社協職員によるアイマスク介助体験では、「声かけ」の大切さや「自分にできる介助はなにか」を体験を通して学ぶ機会になりました。

津嘉山小学校

6学年 キャリア講話

～見つけよう将来の夢～

美容師 1月19日



講話終了後児童の質問に答える 渡久地さん

講師：渡久地政一郎さん

渡久地さんは「仕事を考えるときは、たくさん働く人を見るのが大事」と話していました。講話を聞いた児童から「仕事は自分が楽しくなれそうな事や、小さなきっかけでも選べる事がわかりました」と感想がありました。

ゲームクリエイター 1月22日



児童にVR体験をさせる 赤嶺さん

講師：赤嶺正実さん

赤嶺さんは「将来の夢がある人もない人も、まずは勉強を頑張る。できることから本気でやってください」と話していました。児童から「私は将来やりたい仕事はまだ決まっていませんが、今日のお話を聞いて、自分の好きな事を仕事に活かしたいと思いました」と感想がありました。



～編集後記～

年に一度、ボランティア仲間が一堂に集う懇親会を大盛況に終える事ができ嬉しく思います。「地域の子どもをみんなで一緒に育てましょう」を合い言葉にこれからもよろしくお祈りします。コ-ディネ-ター 金城



☆お気軽にアクセスください

放課後子ども教室



すくすく広場（翔南小）の子どもたちが昨年じゃがいもを植えました。すくすく育てています！収穫が楽しみです。

地域の子どもをみんなで一緒に育てましょう！
できる人が・できることを・できるときに



学校ボランティア募集中